



2ème au défi biodiversité-énergies

publié le 21/06/2025

Les élèves de 6°2 et ceux de 3°2 (+ les volontaires de 3°1) ont participé à la 11ème édition du défi énergies-biodiversité organisé par la Centrale de Civaux avec le Rectorat de Poitiers.

Le matin, les élèves de 6° ont réalisé le défi biodiversité sur le site du fond d'Orveau, pendant que les 3° faisaient le défi énergies à l'espace EDF Odysselec de la centrale.

L'après-midi, les élèves de 6° ont visité "Terre de dragons" en lien avec la biodiversité, pendant que ceux de 3° visitaient la salle des machines (avec notamment les turbines et l'alternateur) et certaines installations de la centrale.

Palmarès :

1er : Collège Arthur-Rimbault de Latillé avec une moyenne de 85.96/100 !

2ème : Collège René-Cassin de l'Isle Jourdain avec 85,03/100

3ème : Collège André-Brouillet de Valence-en-Poitou avec 80,50/100

Bravo à l'ensemble des élèves !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.